



Von Freitag, 08. April auf Samstag, 09. April 2011 fand die diesjährige Technik-Reise, organisiert von Alois Friedl und Josef Reischl, nach Bayern statt. Den Beginn machte eine spannende Führung durch die EADS-Produktionsstätte des Eurofighter Typhoon in Manching. Für die 27 Reiseteilnehmer ging es weiter zur flugtechnischen Außenstätte des Deutschen Museum Münchens nach Schleißheim.

Mit einem pensionierten Flugkapitän erlebte die flugbegeisterte Gruppe eine höchst faszinierende Spezialführung durch das Museum. Der Abend klang mit einem deftigen Essen und schmackhaften Weißbier im Braugasthof Erding aus.

Am Samstag machte den Beginn eine Führung durch die Erdinger Weißbierbrauerei mit anschließender Verkostung von Weißbiersorten, Weißwurst und Brezen. Bei perfekten Frühlingswetter ging es natürlich zum Flughafen München, wo eine Rundfahrt am Flughafen und der Besuch des Besucherhügels einen tollen Abschluß für die diesjährige Technikreise bot.

Der Verein der Freunde des Flughafens Linz bedankt sich bei Kassier Alois Friedl und Mitglied Josef Reischl für die gelungene Organisation des Ausfluges.

